

Fecha 02.06.2019	Sección Primera-Nacional	Página 4
----------------------------	------------------------------------	--------------------

CREA NUEVO MOVIMIENTO

PRD busca impulsar a la mujer

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El PRD anunció la creación del Movimiento de Unidad, Justicia, Equidad y Respeto (MUJER) como un esfuerzo para empoderar y dar herramientas a las mujeres,

con el fin de que puedan actuar y defenderse contra todos los tipos de violencia.

Karen Quiroga Anguiano, integrante de la dirigencia perredista, recordó que cada día son asesinadas nueve mujeres y seis de cada 10 sufren violencia.



Página 1 de 1
\$ 4515.00
Tam: 35 cm2



TRAGALUZ^o

FERNANDO
DEL COLLADO

Malú Micher. La senadora de Morena por Guanajuato lleva 40 años en el feminismo y puntualiza que se debe avanzar más en la paridad de género, que tiene como principales resistencias el machismo y el patriarcado

“La equidad es justicia; igualdad, un derecho”

En mucho, la reciente reforma de paridad de género se la debemos. Es su tiempo. El tiempo de mujeres:

¿Han dicho que es de carácter férreo?

Sí, sí lo soy.

¿Amarguras?

Tristezas, pero no amarguras.

¿Resentimientos?

No, en política no se guardan resentimientos.

¿Odios?

Tampoco.

En fin, ¿más empoderada?

Mucho más. Es un proceso y estoy más empoderada.

¿Y ya se le subió la paridad?

No se me sube. Al contrario, si somos iguales no tenemos por qué superar a nadie.

¿Cuántos estados faltan por aprobarla?

Vamos en dos. Tenemos que ir de prisa. La paridad no puede detenerse.

¿Dónde están las mayores resistencias?

En el machismo y en el patriarcado.

¿Qué sabe la paridad de equidad?

La equidad es una situación de justicia y va unida a la igualdad, que es un derecho.

¿Adiós a la violencia por género en política?

No, no está tipificada la violencia política, tenemos que trabajar en ello.

¿Ese es el nuevo tono del parlamento?

Sí, así es.

¿Y le gusta su voz en la tribuna?

Sí me gusta. A veces regaño un poquito, pero ya me tranquilicé.

¿Qué le queda de conser-

vadora?

Nada, nunca he sido conservadora.

¿Feminista de la primera ola?

Llevó 40 años en el feminismo.

¿Ya se entró a la cuarta ola o seguimos en la tercera?

Estamos en la cuarta ola del feminismo.

¿Eso lo sabe Beatriz Gutiérrez Müller?

Lo sabe.

¿Eso lo sabe Elba Esther?

Claro que lo saben.

¿Eso lo sabe Olga Sánchez Cordero?

Sí, Olga Sánchez es de nuestra liada y Beatriz también.

¿Y con esas tres mujeres se gobierna un país?

No sé si con Elba Esther ni Beatriz, porque es la esposa del Presidente, pero con Olga María Sánchez Cordero sí estamos gover-



Fecha 02.06.2019	Sección Política	Página PP-12
----------------------------	----------------------------	------------------------

nando muy bien.

¿Decir ambiciosa es un insulto o un cumplido?

La gente tiene derecho a ambicionar, a aspirar, pero no a robar.

¿Y usted qué ambiciona?

Quiero que este Senado cumpla con lo que necesite esta patria.

¿Ahora sí en Guanajuato están listos para que lo gobierne usted?

¡Yo no aspiro a gobernar Guanajuato!

¿Por qué ya no quiere?

Porque voy a tener 70 años, nada más por eso.

¿En serio no quiere aquí que arranquemos la campaña de 2024?

¡No, no quiero!

¿Qué es lo primero que hay que venderle a los guanajuatenses?

La libertad, eso es lo más importante.

¿No le gusta el poder?

Sí, el poder transformar. Claro que me gusta el poder.

¿Que ya en Morena se sienten dueños del país?

No, no somos dueños, estamos gobernando el país.

¿Qué tiene AMLO de patriarcal?

No, no lo siento patriarcal.

¿Machista?

Tampoco, siento que es nuestro aliado.

¿Feminista AMLO?

A favor de los derechos humanos de las mujeres.

¿Tan sensible como los refugios de mujeres violentadas?

Pero él recompuso el tema y se volvieron a asignar los 300 millones.

¿Qué AMLO le gusta más: el evangélico o el juarista?

No conozco a un AMLO evangélico. Conozco a un guerrero, un hombre que está transformando la historia en este país.

Sigamos serios, ¿Guanajuato se cae?

No, ahí va, pero no entiendo con la inseguridad cómo siguen votando por el PAN.

¿Narcoestado?

Parece que se nos filtraron ahí personajes y algunas bandas feas.

¿La entidad con más homicidios en los últimos 4 meses?

Así es.

Por cierto, ¿confía en Durazo?

Sí, claro que sí.

¿Fox dice que Durazo acabará por traicionar al Presidente?

Fox no tiene autoridad. Además, Fox es un traidor.

¿Dónde está El Marro?

No sé.

¿Eso lo sabrá el fiscal Carlos Zamarripa?

Lo debe de saber.

¿Lo protege?

No sé y sería muy grave que así fuera.

¿Para gobernar en Guanajuato se debe negociar con el crimen?

No, bajo ninguna circunstancia.

¿Sinhué ha pactado?

No sé, algo está ahí muy oscuro que no me acaba de gustar.

¿Derecho de piso?

Tampoco sé.

¿El país se militariza?

No. Ese fue el gran reto de la Guardia Nacional y no lo estamos militarizando.

¿Sigue congruente?

Sí que sigo congruente.

¿Además se sigue pensando de izquierda?

Sí, el principio de la izquierda es la igualdad.

¿Se puede ser de izquierda y estar a favor de la propiedad privada?

Sí claro, la gente tiene derecho a sus propiedades.

¿Hasta cuántas propiedades se pueden tener y seguir siendo de izquierda?

La idea es que esa propiedad sea producto de tu trabajo y honestidad.

¿Se puede adquirir una ex casa de Miguel de la Madrid y decirse de izquierda?

No sé. Hay que ver de dónde vino ese dinero y si es producto de tu trabajo, adelante.

¿Ganan Puebla?

Sí, si ganamos en Puebla. Barbosa es un extraordinario ser humano.

¿Eso también se lo deberán al Santo Niño de Atocha?

No, claro que no.



Trayectoria

Inició su actividad política como integrante del Centro de Reflexión Universitaria para el Compromiso cuando tenía 21 años. Es licenciada en Pedagogía por la Universidad Panamericana; ha sido diputada federal tres veces y en 1995 fue candidata a la gubernatura de Guanajuato, que perdió ante Vicente Fox.

Reitera que el presidente López Obrador está a favor de los derechos humanos de las mujeres

Fecha 02.06.2019	Sección Política	Página PP-12
----------------------------	----------------------------	------------------------



La legisladora niega ser conservadora. HÉCTOR TÉLLEZ